5 Piéces
130 m?
Réf. 1056
850 500 €

Arcachon
Maison a vendre (33120)
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Située aux Abatilles, secteur prisé d'Arcachon, cette charmante maison
mitoyenne vous séduira par son calme et son environnement . Dotée
de trois niveaux, elle dispose d'un T2 au premier niveau avec un petit
salon, une cuisine, une chambre ainsi qu'une salle d'eau. Au niveau 1,
Vous trouverez un spacieux séjour lumineux avec une cuisine ouverte
équipée. Enfin, au niveau 2, vous découvrirez trois chambres ainsi
qu'une salle d'eau. Cette propriété est idéale pour un investisseur
souhaitant acquérir une belle maison a Arcachon. Le tout est positionné

sans Vvis a vis, pour un cadre de vie ...

Located in the Abatilles area, a sought-after sector of Arcachon, this charming
prestigious house will seduce you with its caim and discretion. Spread over three
levels, it features a one-bedroom apartment on the first level with a small living
room, a kitchen, a bedroom, a bathroom, and a toilet. On the second level, you wil
find a spacious living room with an open equipped kitchen. Lastly, on the third level,
you will discover three bedrooms and a bathroom. This property is ideal for an
investor looking to acquire a beautiful house in Arcachon. It is positioned without

vis-a-vis, for a ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON
113 boulevard de I'Océan - 33115 PYLA-SUR-MER
Contacter I'agence
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